

# *Miguel Díaz-Canel met en relief l'arrivée au Venezuela de tankers iraniens*

---



La Havane, 25 mai, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a mis en relief ce dimanche l'arrivée au Venezuela du premier de cinq tankers battant pavillon iranien avec des carburants.

Le Venezuela accuse en ce moment un manque d'essence à cause des mesures coercitives étasuniennes.

Sur Twitter, le Chef d'État cubain a signalé que ce fait brise le blocus «inacceptable et criminel » que les États-Unis infligent au Venezuela.

Le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodríguez, a récemment dénoncé le déploiement de navires de guerre battant pavillon étasunien à proximité des côtes vénézuéliennes, une action qui cherche à empêcher l'arrivée de carburants au Venezuela.



**Radio Habana Cuba**